

# La primera victoria destapa que hay margen de mejora

► El CB Sevilla gana en Oldemburgo ofreciendo constantes vitales positivas que deberán corroborarse el domingo contra el Fuenlabrada

SERGIO A. ÁVILA

Un final intrigante, propiciado por la nerviosera lógica del que no cierra el partido y el empujón de puro corazón del que apura a sorbos de esperanza sus últimas opciones de remontada, afeó un poco el desenlace de la primera victoria de la temporada del Baloncesto Sevilla. Fue como invitado a una plaza mucho menos hostil de lo previsto, en Oldemburgo, con una asistencia paupérrima en las gradas. Ni dos mil personas presenciaron el triunfo del bloque de Scott Roth, esta vez en la banda y de pie, por fin liberado de esa situación anómala que le impide ejercer como primero en la ACB.

Posiblemente lo agradeciera el equipo, que ofreció constantes vitales más positivas que en las dos anteriores comparecencias y ya va esbozando, parece, el estilo de juego que, a tenor de lo visto, tiene trazo de eso, sí, de estilo propio, más que de primera fase del proceso de construcción de un conjunto. Defendió mejor, aunque ese crecimiento queda en cuarentena, hasta este domingo al menos, porque el rendimiento del EWE Baskets Oldenburg no fue para tirar cohetes. Decepción. No se trata de restar méritos al equipo sevillano, que reunió bastantes en cuarenta minutos, sino de valorar con toda la exactitud posible los matices de una victoria que jamás peligró aunque, en la recta final, el cuadro germano se vaciara en su intento por dar caza al adversario. Cosa del orgullo.

De los catorce puntos que acumuló a cuatro minutos del cierre del tercer cuarto (46-60, en pleno estallido anotador de Hernangómez), se pasó diez después al preocupante 70-74 que talló el balcánico Aleksandrov, el prototipo de *cuatro y medio* al que le encanta moverse en el perímetro a la espera del *pick&pop* o del pase extra liberado para enchufar de tres.

Su azote (22 puntos) fue el principal quebradero de cabeza defensivo para el Baloncesto Sevilla en el tercer cuarto por parte de un rival, el alemán, sin patrón, bastante perdido. Los tiros libres le dieron mucha, mucha vida. Desde el 4,60 logró, de hecho, doce puntos más que los hispalenses. Sin ellos, habría estado en la lona antes. Sólo el interior serbio mantenía a flote al EWE Baskets, y así fue también en el último cuarto. Su rebeldía inspiró otros, como las de Paulding y Jenkins, dos veteranos que tiran del carro. Puso Aleksandrov a su equipo a cuatro, cas-

77 OLDENBURG		85 CB SEVILLA	
1°C 19-27	2°C 20-21 (39-48)	3°C 18-17 (57-65)	4°C 20-20 (77-85)

#### EWE BASKETS OLDENBURG

Stuckey (2), Kramer (1), Paulding (13), Aleksandrov (22), Chubb (6) -cinco inicial-; Zwiener (-), Smeulders (-), McKee (8), Lockhart (-), Jenkins (17), Neumann (8).

#### BALONCESTO SEVILLA

Radicevic (10), Pullen (13), Berni (5), Porzingis (2), Hernangómez (9) -cinco inicial-; Urtasun (16), Thames (11), Byars (3), Balvin (2), Oriola (10), Gallardo (-) y Watts (4).

#### ÁRBITROS E INCIDENCIAS

Cmikiewicz (POL), Juras (SRB), Petek (SLO). Sin eliminados. Primera jornada del Grupo C de la fase regular de la Eurocup 2014-2015. Grosse EWE Arena, ante 1.563 espectadores, según cifras oficiales.

tigando el peaje que paga el CB Sevilla por esa tendencia suya al uno contra cinco en estático, ahorrándose pases y, como consecuencia de ello, trabajando poco los ataques y logrando menos ventajas de las deseables. Hasta siete pérdidas, algunas no forzadas, cometió en ese parcial, propiciando el despertar de su más que aletargado rival, que estuvo en el cazo todo el metraje y a punto se quedó de darle un susto. Pullen, con una penetración plena de fundamentos que desnudó la tibieza defensiva del EWE (70-76), y luego Berni (71-79), con un triple clave, empaquetaron la victoria, que tras el resultado encierra muchas lecturas.

Hay noticias buenas, como el buen hacer defensivo de Watts o la ya buena nota habitual de Oriola; otras me-

## Segundo, tras la líder Virtus Roma

La victoria por 29 puntos de la Virtus Roma en Charleroi, ante el Spirou (59-88), impidió que el Baloncesto Sevilla liderara el grupo C, aunque fuera de forma anecdótica porque la Eurocup sólo ha cumplimentado su primera jornada. Ese puesto de honor es para el bloque italiano, que se exhibió en la cancha de otro conjunto, como él, acostumbrado a participar en la Euroliga. Los 26 puntos de Brandon Triche, acompañados de seis



Balvin, capturando un rebote durante el partido

**Asumiendo protagonismo**  
**Alex Urtasun, con 16 puntos, fue el máximo anotador del Baloncesto Sevilla, que tuvo el debe en las pérdidas: 19**

rebotes, cinco asistencias y tres robos, para 37 de valoración, propulsaron a los romanos. El tercer encuentro del grupo resultó el más igualado y acabó con victoria ajustada del SLUC Nancy, en su pista, sobre el Nymburk, por 78-76. En los franceses destacaron Randal Falker (15 puntos y siete rebotes), Pietrus (16+7) y Darius Adams (22 puntos y cinco asistencias). El próximo miércoles, el CB Sevilla disputa la segunda jornada, recibiendo en San Pablo al Spirou Charleroi, a partir de las 20.30 horas.

nos positivas como los excesos a veces de Urtasun y Pullen en el manejo o la dificultad de Thames para generar juego en el ataque posicional; y otras peores como la escasa participación de Balvin o las dificultades que está teniendo Porzingis para lograr su sitio en el engranaje. Ayer, sólo dos puntos del espigado letón, en un tiro abierto lateral, y problemas para la defensa sobre el incisivo Aleksandrov.

Watts, su relevo, taponó mejor esa vía de fuga, y como sucedió en Valencia, el dúo del americano en el juego interior con Oriola funcionó. En ataque, el CB Sevilla anduvo fino, finísimo en el tiro durante la primera parte. A falta de mejor circulación de la pelota, acierto elevadísimo. Metió 27 puntos en el primer cuarto y se marchó con 48 al descanso, ganando de nueve, con un 71 por ciento en dobles y un 40 en triples. Luego, el arrebato del EWE Baskets no le bastó para impedir que el Baloncesto Sevilla, pese al debe de las 19 pérdidas, que son muchísimas, se llevara la primera sonrisa de la temporada. Poco a poco.